

INAUGURACIÓN DEL MUSEO ALMIREZ

Vicente Garcés i Julve

El pasado día 7 de marzo fue inaugurado el Museo Almirez por las autoridades que asistieron a los actos, éstos se iniciaron con una recepción en el Excmo. Ayuntamiento para continuar con una oración por parte del cura párroco, D. Juan Molins, dando lugar al descubrimiento de la Tabla rotulada a cargo del Ilmo. Sr. alcalde D. Manuel García. Una vez en el interior del Museo, el encargado de cortar la cinta para dar paso a la inauguración propiamente dicha fue el Ilmo. Sr. Miguel Montes, diputado de Cultura, permaneciendo junto a él D. Vicente Garcés, el cual, como propietario y director de dicho museo, dirigió unas palabras de agradecimiento a los asistentes, pasando a continuación a la exposición de su obra museística, tras la cual se celebró un vino de honor en el Bar Les Coves, finalizando con la despedida de las autoridades.

Las autoridades invitadas que asistieron oficialmente al acto, fueron las siguientes:

D. Miguel Montes -diputado de Cultura, acompañado del Ilmo. Sr. diputado de Hacienda Sr. Oliver y Sra.; Ilmo. Sr. presidente del Excmo. Colegio de Farmacéuticos de Castellón, acompañado del vicepresidente de dicho colegio, el delegado del Patronato de Turismo (D. Josep Lluís Miró). El presidente del Colegio Oficial de ATS y D.U.E. de Castellón, acompañado de la tesorera y jefa del equipo de redacción de la revista colegial; también asistieron al acto los representantes públicos locales, dando el respaldo al museo y su colaboración, todos ellos presididos por el Ilmo. Sr. alcalde de les Coves de Vinromà, entre éstos se encontraban el Sr. teniente jefe de línea del cuartel de la Guardia Civil, de Alcalá de Chivert, D. Cristóbal Martínez; el Sr. cura párroco, D. Juan Molins; el Sr. Vicente Albert, secretario de la Asociación de Jubilados y Pensionistas; D. Felipe Sales, presidente de la Cooperativa, acompañado por el Sr. director de la Caja Rural; la portavoz del Grupo Popular asistió sola al acto, excusándose D. Miguel Serret, y la portavoz de cultura del Ayuntamiento por motivos personales o de enfermedad; lo cierto es que tal evento en nuestro pueblo no es nada frecuente y que el "Museo dels Morters" ya ha relanzado el nombre de les Coves de Vinromà a través de la prensa o de la radio. Estos actos estuvieron cubiertos por profesionales del Mediterráneo y del Diario Levante, haciéndose eco de ello Europa Press, Radio 9; Radio Nacional de España y Radio Els Ports. Como director del Museo Almirez, deseo que todo siga en esta línea de aceptación y respeto hacia la cultura y el incremento turístico para que sea traducido en beneficio de todos es que compartimos el mismo pueblo, les Coves, pudiendo servir de lanzadera para nuevos proyectos museísticos, turísticos o culturales.

